

Pressemitteilung

BeyondBuild Experts erfolgreich gestartet

Köln, 24. März 2021: Die BeyondBuild Experts GmbH mit Sitz in Köln ist erfolgreich an den

Start gegangen. Gegründet als Tochter der BeyondBuild GmbH, die als Holding-Gesellschaft

fungiert, wird sie geführt von Christine Damke (Business Development), Markus Keller

(Operations & Finance) und Stefan Kellner (Products & Ventures). Das Unternehmen ist

Planungs- und Implementierungspartner: BeyondBuild Experts unterstützt Kunden aus der

Immobilienwirtschaft bei der Konzeption, der Entwicklung von Software- und IoT-

Architekturen, dem Projektmanagement und der Inbetriebnahme ihrer digitalen Projekte und

Prozesse.

"Wir verstehen unser Angebot als integrative Klammer zwischen PropTechs als innovativen

Spezialisten auf der einen und Immobilienentwicklern, Bauausführenden, Betreibern und

Nutzern auf der anderen Seite", erklärt Christine Damke. "Wir unterstützen unsere Kunden bei

der Konzeption und Implementierung von digitalen Produkten und Services und ermöglichen

ihnen damit, innovative, nachhaltige und nutzerfreundliche Immobilien zu entwickeln, die auch

zukünftig aktuellen Standards entsprechen."

BeyondBuild Experts betreut derzeit bereits verschiedene Projekte: so haben z.B. Deutsche

Asset One, SilverCloud, ehret+klein, Metropol und Bauwens BeyondBuild Experts mit der

Konzeptionierung, Auswahl und Koordination der Technologiepartner und dem

Projektmanagement Bau sowie der IT-Integration in aktuellen Projekten für Wohnquartiere und

Büroimmobilien beauftragt.

Über die BeyondBuild Experts GmbH

BeyondBuild Experts gehört zum Ökosystem der BeyondBuild GmbH und konzipiert und realisiert digitale Systeme und Lösungen für nachhaltige und smarte Immobilienprojekte, die neue

Geschäftsmodelle in der Immobilienwirtschaft ermöglichen.

Pressekontakt:

Sabine Roth Feldhoff & Cie GmbH Tel: +49 159 06264405

sr@feldhoff-cie.de